

La opresión de la gente pues no se podían expresar y se cometían atentados con los aviones violaron el derecho de la libertad de expresión y el derecho de la vida.

Desaparecían a cualquier persona, periodista o cantante que opinaba diferente y criticaba la dictadura, esto llegó al punto que un día podías estar y al otro podías desaparecer. Cuando dice que desaparece el mundo quiere decir que no tuvieron acceso al mundo, era solo lo que el gobierno quería construyendo una realidad con mentiras, sin embargo, a cruda realidad estaba acabando con miles y callando a millones. La migración fue lo que algunos hacían por miedo y el no estar *amarrado a nada* era la forma de seguir existiendo.

Creo que cuando hablan de dinosaurios hacen una referencia a la extinción masiva que sufrieron los mismos, dando de una forma oculta aires de revolución y esperanza.